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◆お客様の紹介 

石川第一分区Ｂガバナー補佐 西野 裕一（にしの ゆういち）様（金沢みなとロータリークラブ） 

2017～2018 学年度米山記念奨学生    尕 藏（ガザン）さん 

2017～2018  受入交換留学生     エマ・ソーラさん 

◆会長挨拶 

皆さんこんばんは。今日は梅雨入りまじかということで柔らかい話題がいいかな、と思い皆さんの中にもファンが多いと思いますが、第３１回

サラリーマン川柳のお話をしたいと思います。 

▽20代・30代が選んだ 1位は『「ちがうだろ！」 妻が言うなら そうだろう』 

▽40代・50代が選んだ 1位は『効率化 進めて気づく 俺が無駄』 

▽60代以上が選んだ 1位は『スポーツジム 車で行って チャリをこぐ』 

今年は健康やダイエットにまつわる作品も多く見られました。その中で、総合で 1位を獲得したのはやはり健康を題材とした『スポーツジム 車

で行って チャリをこぐ』でした。 

日本人の平均寿命も「人生 100年時代」が到来するとも言われています。食事や運動、飲酒・喫煙などに気を配り、そして「笑うこと」も心身

の健康を保つ秘訣の一つと言われています。サラリーマン川柳を読んでニヤリとすることもよいのではと思います。 

サラリーマン川柳の歴代ベスト 5をご紹介します。 

第 1位 まだ寝てる 帰ってみれば もう寝てる            第 2位 「宝くじ 当たれば辞める」が 合言葉 

第 3位 やせてやる!! コレ食べてから やせてやる!!          第４位 「課長いる？」 返ったこたえは 「いりません！」 

第 5位 いい夫婦 今じゃどうでも いい夫婦 

最後に私の 2句 

木曜日 行かねばならぬ 例会場 

会長職 終わってしまえば 一兵卒 

今日もよろしくお願いいたします。 

◆石川第一分区Ｂガバナー補佐 西野 裕一様からご挨拶 

こんばんは。今ご紹介いただきましたガバナー補佐を仰せつかっておりました西野です。おととしの１０月ぐらいに最初 

のガバナー補佐の集まりがあって、それから１年半たって色々ストレスも感じていたんですが、もう目の前に終わりが見え 

ると何と気分のいい事だという形で、例会場に入ってくるのも少し楽しみになりました。しかも、どこのクラブもだいたい 

予定通りガバナーから褒められるような形での最終報告ができましたので、我々としても非常にありがたい１年だったなと 

そのように思っております。これも一重に皆様方のおかげと感謝申し上げます。もう４回も来るとホームクラブと同じような 

感じになってきましたので、また是非遊びにきたいと思っております。本当に色々お世話になりました。 

ありがとうございました。 

◆米山記念奨学生へ奨学金贈呈と米山奨学生からご挨拶 

 皆さん、こんばんは。先週の土曜日と日曜日に日本全国の第５２回の日本文化人類学会が弘前大学で開催されました。 

そこで発表してきました。今年は２回目でしたが昨年より上手く発表できました。この学会は日本で一番トップで、世界中 

でもすごくレベルの高い学会です。そこで発表する事が出来たのですごく嬉しかったです。ありがとうございます。 

◆受入交換留学生へお小遣い贈呈 

皆さん、こんばんは。お小遣い、ありがとうございます。６月の終わりに皆さんはカナダに行かれます。カナダを好きに 

なって楽しんでください。ありがとうございます。 

◆第五ホストファミリーへ食事券補助贈呈 

第五ホストファミリー        西川 隆司君 
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◆「ロータリーの友」紹介（中西 良彦委員長） 

 「ロータリーの友」毎号に掲載されている「よねやまだより」については、一度も紹介することができませんでしたが「米山記念奨学事業 50

年のあゆみ」は、毎回、ロータリーの奉仕活動の中で米山記念奨学事業が果たしてきた歴史を教えてくれます。6 月号では米山梅吉生誕 150 年

ということでその生涯がまとめられています（24頁）。米山梅吉が 40代で財界での地位を確立すると同時に「人間は自分の稼業以外職掌以外に

何か社会公衆の為に奉仕する所が無くては、まだ人間としての義務を十分に果たしたとは言へない」という『新隠居論』が紹介されています。

自らを振り返りみて考えさせられる一言です。 

 本年度、「ロータリーの友」を毎月大一例会で紹介する任を拝命し毎号熟読するだけではなく、ウェブ等で疑問に思うこと、解らないことを色々

調べてロータリーの歴史、本質について色々考えさせていただく機会となりました。国際ロータリー、地区、各クラブを通じて「変化」をどう

考え、それにどう対応していくかが問われていることがよく解りました。難しいのは、どうもそれに対する誰もが納得する一つの正解はないこ

とでしょう。毎年激しさを強める社会経済情勢の変化に国際ロータリー以下どう対応し、新しいロータリアン、ロータリー、ロータリー・クラ

ブの姿を模索していることが解りました。 

 私見ですが、ロータリーは、設立当初の原理原則を時代の変化に惑わされずに貫くことが大切なのではないかと思います。若い人、女性とい

った新しい息吹をロータリーに取り込むことは「変化」以前の当たり前のことのように思えます。ロータリーの理念の第一が職業奉仕であるの

なら、ロータリアンは絶えざる変化を続ける社会において自らの事業を柔軟かつ新しい考え方によって成長発展させることこそが求められてい

るのでしょう。ロータリーの変化はその延長線上にあるのではないかと考えます。 一年間、ありがとうございました。 

◆プログラム 会員卓話  

会員卓話  浅野 昭利 君  

演 題  「 太鼓のよもやま話 」  

※詳しくは当クラブホームページ活動記録でご視聴ください。 

◆結婚記念祝と誕生日祝の発表（織部 資子 委員長） 

誕生日祝   ◎福田 裕会員  ◎武藤 一彦会員  ◎今井 欣也会員 

 

 

 

 

◆出席報告 (木村 俊夫 委員長) 

●出席率：85.29 ％  ●出席者：26 名 / 37 名  ●出席補填：3名   ●出席免除：4名 

●メーキャップ：25名 

 6/5：白山ロータリークラブ   山内 隆，竹田 佳一 

◆ニコニコボックスの発表 (茶谷 捷治委員長) 

本日合計 21,500円    今年度累計 716,500円 

氏  名 メッセージ 

石川第一分区 Bガバナー補佐 

西野 裕一様 

ガバナー補佐の最終訪問です。お陰様で無事、任を全う出来ました。皆様のご協力に感謝申し上げます。 

多田 茂 会長 西野ガバナー補佐、ご来訪ありがとうございます。今後共よろしくお願いいたします。 

浅野パスト会長、卓話ありがとうございました。 

川下 英和 幹事 石川第一分区 Bガバナー補佐 西野様、本日はお越しいただきありがとうございます。 

浅野さん、本日は卓話ありがとうございます。 

永瀬 喜子 日本国のみならず中国に響き渡る浅野太鼓！ お話楽しみです♪ 

山本 篤 ガバナー補佐の西野様、ようこそいらっしゃいました。浅野昭利さん、卓話ありがとうございました。 

西川 隆司 西野裕一様、今日はようこそおいで下さいました。ありがとうございます。 

ガザンさん、こんにちは。弘前大学の学会に出席、ご苦労様です。新幹線の旅如何でしたか。 

浅野会員、卓話ありがとうございます。 

池元 ことみ 石川第一分区 Bガバナー補佐 西野裕一様、ようこそ。 

浅野さん、卓話ありがとうございました。楽しみにしておりました。 

野澤 誠治 西野ガバナー補佐、本日の訪問ありがとうございます。 

カナダ バーリントンへの旅立ちが 2週間後に迫ってきました。楽しみです。 

中嶋 満 浅野さん、太鼓への強い想いを感じました。お話有難う。 

今井 欣也 誕生日祝いを頂きありがとうございます。西野ガバナー補佐、ご来訪ありがとうございます。 

武藤 一彦 西野さん、4回目のご来訪ありがとうございます。 

浅野さん、卓話ありがとうございました。3歳の孫が色々な所を叩いています。太鼓は楽器の原点と思い

ます。誕生日祝い、ありがとうございます。71歳です。 

福田 裕 誕生日がどうしてもやって来ます。元気です。 

小柳 善裕 所用により早退します。浅野パスト会長の卓話を楽しみにしておりましたが残念です。 

 

  

 

   


